
雲林縣林內鄉民代表會第 21屆第 16次臨時大會 

    111年 04月 18日 

代表報到 預備會議 

張主席：張鄉長、楊秘書、鄉公所各位主管，本會莊副主席、各位代 

        表同仁大家好！今天是本會第 21屆第 16次臨時大會第一天 

        預備會議，現在本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議事日程（如附議事日程表） 

張主席：各位代表對本次議程有沒有意見？ 

王慶坤代表：大會主席；麻煩請建設課長，下個月召開定期會議時， 

            請你將雲林縣政府所核撥的、大約 3千萬元基礎建設經 

            費，工程項目、建設於何處？詳細資料臚列出來後，提 

            供給每位代表。第二點、本席不知道林內鄉公所的效率 

            忽然變這麼快，利用本會舉辦代表國內經建考察，本席 

            和莊副主席成了受害者，自始至終我們都不知情，結果 

            民眾怨聲四起，林南土地公廟與林北土地公廟這段，4 

            月 15日施作的，自來水一打開，水就灌進民宅了，本 

            席要求會後，你與政風主任到現場勘查，要如何改善？ 

            很多百姓在那裏等候著，以上。 

張主席：今天是臨時會的預備會議不是鄉政總質詢，請大家留意一下 



        各位同仁沒意見的話，今天會議到此結束，散會。 

111年 04月 19日 

張主席：張鄉長及鄉公所各位主管，本會莊副主席、各位代表同仁大 

        家好！今天是本會第 21屆第 16次臨時大會第二天會議，今 

        天的議程是審議公所提案，現在本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議程今天是要審議公所提案，宣讀案由一（如附提案書） 

        請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

農業課長：主席、副主席各位代表先進大家早！本案是上級補助各鄉 

          鎮市公所 111年度農情調查員，針對農業農作物及面積年 

          度的調查費，整年度的獎勵金是 8萬 6,826元，請各位代 

          表先進支持，謝謝。          

張主席：進行討論。 

史千桂代表：主席、副主席各位主管大家早，請教農業課長；田間調 

            查員是農業課同仁還是外聘？ 

農業課長：一般都是外聘，因為農業課的工作量太大了，所以是聘用 

          對於農業面積、農作物較熟悉的民眾來做。 

史千桂代表：是每年都有的嗎？ 

農業課長：例行性工作。 



史千桂代表：招聘的標準在哪裡？ 

農業課長：我們是以區域性，例如重興村附近，就找重興村本身有務 

          農、而且也比較知道怎麼看面積的民眾，我們再來篩選。 

史千桂代表：經費是 8萬 6,826元？ 

農業課長：對。 

史千桂代表：是 3個人嗎？ 

農業課長：林內共分為六大區，我們一共聘請 4位調查員來調查，是 

          以每公頃的面積計算，每個人大約 2萬多元。 

史千桂代表：田間調查人員有換過嗎？逐年換或是固定？ 

農業課長：原則上是固定，除非說是所調查的資料有所出入，或是表 

          現不佳，我們才會介入了解狀況或是調整。 

史千桂代表：田間調查員會每年公開招聘嗎？或是就固定的這些人？ 

農業課長：原則上就是固定的這些人，除非有發生像剛才所說的狀況， 

         我們才會重新公開招聘，因為換了人，我們還要重新教他， 

         畢竟這些資料是不容錯誤的，所以當然是找一些比較有經 

         驗、且對於農作物及面積較熟悉的人。 

史千桂代表：謝謝。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表全數贊成通過。 



張秘書：宣讀案由二（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

圖書館長：主席、副主席各位代表先進大家早！111年補助公共圖書 

館多元推廣計畫，是每年都會補助、經常性的，今年教育 

部核定的經費是 10萬 912元，而本所今年編列的補助預 

算是 9萬 1,940元，因此經費編列不足 8,972元，編列不 

足的經費，請各位代表先進支持同意墊付，謝謝。        

張主席：進行討論。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表全數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由三（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

民政課長：主席、副主席各位代表先進大家好！本案是 111年度九芎 

          示範公墓第一納骨塔（舊），窗戶維護工程，經費總共是 

          84萬元整，因為舊的納骨塔有漏水的跡象，所以本所想 

          把 1-3樓的窗戶進行維護，相關費用包括漏水處理及窗戶 

          更換，還有保全感應器重新設置等（詳如附件說明），請 

          各位代表先進支持執行，謝謝。     

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 



        成本案通過的請舉手、、、在座代表全數贊成通過。公所提 

        案都已審議完畢，今天會議到此結束，散會。 

111年 04月 20日 

張主席：張鄉長、本會莊副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家好！ 

       今天是本會第 21屆第 16次臨時大會第三天，現在要進行的 

       的議程是臨時動議，本席宣布會議正式開始。 

臨時動議（無） 

宣讀會議記錄（04月 18日至 04月 20日） 

張主席：各位代表有臨時動議嗎？沒有的話，本會第 21屆第 16次臨 

        時大會到此結束，散會。 


